



GOLFVERBAND LIECHTENSTEIN – Medienmitteilung 1/2018

Generalversammlung genehmigt Statutenrevision und wählt Lukas Schäper in den Vorstand

Die Generalversammlung des Golfverband Liechtenstein warf am Montagabend einen Blick zurück auf das abgelaufene Verbandsjahr, in dem die Mitgliederzahl auf 875 angestiegen ist – ein Plus von zwölf Prozent. Eine Statutenrevision sowie die Ersatzwahl von Lukas Schäper in den Vorstand waren die wichtigsten Traktandenpunkte.

Vaduz, 13. März 2018 – Im Mittelpunkt der diesjährigen Generalversammlung des Golfverband Liechtenstein (GVL), welche am Montagabend, 12. März, im Kunstmuseum Vaduz stattgefunden hat, stand der Rückblick auf das abgelaufene Verbandsjahr 2017, in dem der Verband einen Gewinn von knapp 12'000 Franken erwirtschaften konnte. 54 Mitglieder waren zu dieser Generalversammlung erschienen und erwiesen dem am 20. Januar verstorbenen Gründungsmitglied und Ehrenpräsidenten Konsul DDr. Werner Walser in einer Trauerminute die Ehre.

Statutenrevision genehmigt

Wichtigster Traktandenpunkt war die Revision der Statuten, welche noch aus dem Gründungsjahr 1966 stammten und nun modernisiert und an die aktuellen Vorgaben des Liechtenstein Olympic Committee (LOC) angepasst worden sind. Die Statutenrevision ging diskussionslos vonstatten, die neuen Statuten wurden einstimmig genehmigt.

Im Anschluss an die Statutenrevision stimmte die Versammlung über die Höhe des Jahresbeitrags ab. Dieser wird auch im kommenden Jahr 100 Franken für Zweitmitglieder sowie 300 Franken für Vollmitglieder betragen.

Wechsel im Vorstand

Nach der Statutenrevision wurden Ferdi Sele (zwei Jahre Vorstand, Captain Herren) und Mirjam Fassold (drei Jahre Vorstand, Medien) verabschiedet und ihre Arbeit verdankt. Fassold ist noch bis Ende April als Generalsekretärin für den Verband tätig. Als Nachfolger für Ferdi Sele wurde Lukas Schäper neu in den Vorstand gewählt. Schäper war zwischen 2014 und 2016 GVL-Nationalspieler, weist aktuell ein Handicap von 0,7 aus und war 2012 Liechtensteiner Landesmeister. Der in Eschen wohnhafte 36-Jährige, der bei der Liechtensteinischen Landesbank (LLB) arbeitet, wurde einstimmig gewählt.

Landesmeisterschaft und Liechtenstein Open getrennt

Zum Schluss stellte der Vorstand das Programm für die Saison 2018 vor. Dabei fällt auf, dass die Liechtensteiner Golf-Landesmeisterschaft separat ausgetragen wird, um allen Mitgliedern des GVL und Liechtensteiner Golfern die Teilnahme möglich zu machen; zudem soll bei der 11. Landesmeisterschaft am 15./16. September auf dem GVL-

Golfverband Liechtenstein
Postfach 264
9490 Vaduz
FÜRSTENTUM LIECHTENSTEIN
T +423 232 19 91
F +423 232 19 92
info@golf-verband.li
www.golf.li



Heimplatz in Gams erstmals auch ein Senioren-Golf-Landesmeister gekürt werden. Die Liechtenstein Open, ein Turnier über drei Runden (54 Löcher), bei dem es Punkte für die Amateur-Weltrangliste (WAGR) zu gewinnen gibt, wird vom 7. bis 9. September auf den Plätzen des GC Bodensee-Weissensberg, des GC Montfort Rankweil und des GC Bad Ragaz gespielt.

Bildlegenden:

*Stabsübergabe im Vorstand: Der scheidende Captain Ferdi Sele übergibt sein Amt an seinen Nachfolger, den ehemaligen GVL-Nationalspieler Lukas Schäper.
(Fotos: Michael Zanghellini)*

Der GVL-Vorstand 2018: Lukas Schäper, Thomas Schaber, Peter Tinner, Christine Tinner-Rampone, Riccardo Cosi.